

令和7年11月27日(木)

校長室より106



こんにちは。

今日は、4年生、5年生、6年生の保護者発表会でした。昨日と同じ

かいじょうじ こく まえ
ように開場時刻の前からたくさんの方々が並んで

ま
ま
待っていました。いよいよ、明日が校内音楽会です。三咲っ

うたごえ たいいくかんぢゅう ひび わた
子の元気な歌声が、体育館中に響き渡ることを今から楽し

みにしています。明日は、学校運営協議会の委員の方々

さんかん
も参観することになっています。みんな、はりきってください。



きゅうしょく くろだい あます
今日の給食で「黒鯛の甘酢あんかけ」が出ましたね。黒鯛のホクホク

み
とした身と、サクサクとした衣と、甘酢っぽい餡が絡み合う、とてもおいしい

たいどくとく かた ほね
メニューでした。ただ、鯛独特の硬めの骨があったので、栄養教諭の苅

くさあやか
草綾香先生に「魚の骨に注意して食べましょう。」という放送を給食前にし

てももらいました。みんなの黒鯛にも骨がありましたか。ちなみに、私の黒鯛

には4本の骨がありました。

しゅうごうじゅうたく かいたいこうじげんば そうおん しんどう
学校の前の集合住宅の解体工事現場に、騒音と振動の

けいそくけい せっち
計測計が設置されました。昨日、その近くを通ったので、試し

じょうほう
に上方に付いているマイクのようなものに向かって拍手をしてみ

すうち
ました。騒音の数値が、「62」から「70」に跳ね上がりしました。

